
 

 

Compte rendu du conseil d’école du 21 juin  2022 

Ecole Primaire de Blaisy-Bas 

Académie de Dijon, Circonscription de Semur-en-Auxois 

  

  

  

Présents : 

  

Equipe Pédagogique  

• M. Rodolphe Balsimini : Direction 

• Mme Karine Bondaz : PS-MS, 

• Mme Ludivine Dalas : GS-CP, 

• Mme Emmanuelle Labrousse : CE1-CE2 

• Mme Katia Lootgieter : ATSEM 

• Mme Renée Louet : Déléguée Départementale de l’Education Nationale, 

 

Elus 

•  M Thomas Dellery 1er adjoint de Blaisy bas 

•  M. Jérôme Cortot : Adjoint au Maire de Turcey, 

• M. Mathieu Penquer : Président SIVOS  

  

Représentants des parents d’élèves 

• Mme Audrey POBERAY 

• Mme Jennifer HOAREAU, 

• Mme Carole Gallien 

• Mme Anne LEQUERTIER 

 

Périscolaire 

• Mme Charline Gudefin : Directrice du Périscolaire  

• Mme Cuenot Christelle  

  

Excusés : 

• Mme Sonia Morhan : présidente des Cartables de l’Oze 

• M. Alain Niermont : Inspecteur de l’Éducation nationale, 

• Mme Nathalie Lombard : psychologue scolaire (membre du RASED) 

• M. Julien Porthaut : AESH en soutien (toute l'année) 

• Mme Mélodie ATSEM GS-CP 

• Mme Bérengère Launey : AESH 

• M. Yoann Puisais : CM1-CM2 (décharge du directeur les lundis, mardis et jeudis) 

 

Elus 

• M. Hubert maire de Charmoy les blaisy 

 

 Représentants des parents d’élèves : 

• Mr Thierry Bouche  

• Mr Laurent Michel, 

 

 

 

 



 

 

Effectifs prévisionnels : 

 

2022 
PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

7 16 14 10 5 13 11 6 82 

 

2023 
PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

13 7 16 14 10 5 13 11 89 

 36 53  

 

2024 
PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

8 13 7 16 14 10 5 13 86 

 28 58  

 

La répartition des classes pour l’année prochaine est en réflexion au niveau de l’équipe 

enseignante.  

Monsieur Balsimini sollicite le SIVOS pour l’augmentation du nombre d’heures du poste 

d’ATSEM du GS/CP afin que celui couvre l’intégralité du temps scolaire. La proposition sera 

étudiée par le SIVOS qui n’y voit pas d’inconvénient sur le principe. A voir pour la 

faisabilité.  

 

 

Périscolaire et extrascolaire :  

 

Les parents d’élèves avaient souhaité faire remonter les questions des parents usagers du 

service concernant la réduction du temps d’accueil en périscolaire et le changement de 

règlement et d’accueil en extrascolaire à partir de septembre 2022.  

 

Mme Christelle Cuenot, responsable de l’action sociale (enfance et jeunesse), explique les 

décisions prises concernant :  

- Le changement des horaires d’accueil du soir en périscolaire. La fermeture de 

l’accueil s’effectuera à 18h30 contre 19h actuellement. Cette décision a été 

motivée par un accueil très occasionnel entre 18h30 et 19h (0.1 enfant à 

l’année). Le peu d’enfants présents est confirmé par Mme Gudefin. Cette 

décision a été votée pour l’année 2022-2023. La communauté de communes ne 

pourra pas revenir dessus. Elle encourage les familles à lui adresser 

directement un mail (coordi.ej@ouche-montagne.fr) pour faire part de leurs 

difficultés.  

- Le nouveau règlement de l’extrascolaire. Pour rappel, le nouveau règlement 

propose un accueil obligatoire sur 1 journée complète et 4 demi-journées. Un 

choix pédagogique et éducatif a été mis en avant. Certains enfants venaient de 

manière très ponctuelle, ces accueils mettaient l’enfant en difficulté 

(méconnaissance des animateurs et des enfants) et les animateurs 

(méconnaissance de l’enfant) et créaient une discontinuité dans l’organisation 

de la semaine.  

Les parents d’élèves sont inquiets quant au nombre de places disponibles avec 

ce nouveau dispositif et alertent Mme Cuenot sur les difficultés d’accès aux 

places d’extrascolaire. La communauté de communes est consciente de ce 

problème et invite les parents à solliciter par mail le directeur de la structure 

(extrasco.sombernon@ouche-montagne.fr) afin qu’il puisse trouver des places. 

Des propositions ont été formulé afin que tous les enfants puissent utiliser ces 
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services (plusieurs types d’accueil : à la semaine et au jour, possibilité de 

réserver que sur un nombre précis de semaine, …). Elles seront étudiées par les 

élus et la communauté de communes.  

 

Mme Cuneot a tenu également à préciser que les parents ne doivent pas hésiter à informer ses 

services par mail dès qu’ils rencontrent des difficultés.  

 

 

Projet pédagogique :  

 

• Attention, Concentration, Mémorisation. Dis-moi comment ça marche ! Apprends-moi 

à apprendre 

Projet présenté aux parents le 20 mai 2022. L’ensemble des intervenants et des parents 

d’élèves ont été satisfaits de ce moment de partage et de présentation.  

 

Le projet sera poursuivi l’année prochaine avec un travail sur l’inhibition avec Madame 

Latimier (docteure en psychologie cognitive) et Madame Lajugée (CPC).  

 

• Classe(s) découverte 2022-2023 

 

Les élèves de CM1 et CM2 devraient réaliser une semaine de VTT Bibracte-Alésia avec 

Monsieur Balsimini. 

 

Les autres enseignants devraient proposer des projets à la rentrée. 

 

 

Coopérative scolaire  

• Bilan spectacle  

Le bilan de la semaine Cirque est positif. Les ventes de boissons, gâteaux et sandwichs 

permettent de faire un bénéfice.  

Le bilan final n’est pas encore effectué (au moment du conseil d’école) car la coopérative 

scolaire n’a pas encore réceptionné toutes les factures.  

• Bilan coopérative 

Pour rappel la coopérative permet à l’école de financer certains frais d’écolages.  

Le bilan financier de la coopérative est négatif mais les subventions des mairies devant arriver 

prochainement devraient permettre un bilan annuel à l’équilibre.  

Monsieur Balsimini rappelle que suite aux 2 années passées de pandémie et sans projets 

extérieurs, la coopérative est excédentaire.   

 

 

 

 



 

 

Règlement intérieur  

 

Proposition de modifications à la marge du règlement intérieur qui a été acceptée par toutes 

les personnes présentes.  

 

 

SIVOS  

 

Monsieur Penquer, président du Sivos fait un retour sur les travaux effectués durant l’année.  

La question de la rénovation de la cour est soulevée et à l’étude.  

La possibilité d’ajouter des porte-vélos supplémentaires devant l’école sera étudiée. Les 

enseignants souhaitent que les vélos soient garés à l’extérieur.  

  

La proposition de temps supplémentaire d’ATSEM est prise en compte et le Sivos reviendra 

vers les enseignants pour faire part de la décision 

 

 

Périscolaire 

     

• Bilan de l’année  

 

Bilan de l’année positif, il y a une augmentation des effectifs et surtout le midi. Un nouveau 

poste serait à pourvoir sur le temps méridien. Madame Gudefin fait part des difficultés de 

recrutement.  

Madame Gudefin conseille aux familles de s’inscrire à l’année pour décommander après.  

Un temps d’échange et de retour sera effectué auprès de famille la dernière semaine de classe. 

  

• Projets          

 

Madame Gudefin fait part de son absence programmée en 2e partie d’année. Elle sera 

remplacée et espère avoir une période de transition avec sa remplaçante pour lui transmettre 

les projets.  

 

 

Les Cartable de l'Oze : 

     

Les cartables de l’Oze avec les autres associations du village organisent une kermesse début 

juillet, les papiers ont été distribués dans les cartables.  

De nombreux projets pour 2022-2023 : maintien de la chasse aux œufs, halloween, … 

Un appel à volontaires est lancé par les Cartables de l’Oze afin de pouvoir maintenir les 

manifestations tout au long de l’année. Non seulement les Cartables de l’Oze permettent 

d’entretenir le lien social, de proposer des activités à tous les enfants mais également aident 

au financement des projets pédagogiques de l’école. 

 

 

 



 

 

Questions à l'équipe pédagogique : 

 

Les parents d’élèves alertent les enseignants sur des stigmatisations vestimentaires dans les 

classes de maternelles. Les enseignants réfléchissent pour aborder le sujet à travers des 

lectures diverses.  Ils remercient les parents de les avoir alertés. 

 

Les parents d’élèves remercient la commune pour la poubelle qui a été positionnée devant 

l’école.   

  

  

  

Début de la séance : 17h30  

Fin de la séance vers 20h00  

 

                                                                                  Les représentants des parents d’élèves  

                                                                                  (Secrétaires de séance) 

  

  
 


